

# Un véhicule électrique pour l'intercommunalité



Des élus de la communauté de communes ont reçu ce nouveau véhicule qui ne coûte rien à l'intercommunalité. / PHOTO P. C.

*"Une opération gagnant-gagnant",* selon François Colonna, maire de Vico et président de la communauté de communes Spelunca-Liamone. Les services de cette dernière profitent de la mise à disposition gratuite d'un véhicule par une société proposant aux entreprises locales d'y apposer leur publicité. Le tout permettant de financer l'opération.

Un dispositif déjà à l'œuvre, depuis un an, sur la commune de Vico (ce véhicule servant notamment à descendre chaque jour les repas à la cantine de l'école de Sagone). C'est donc au tour de la communauté de communes d'être dotée d'une voiture utilitaire électrique, présentant une autonomie de 120 à 150 km.

**P. C.**